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教育委員会会議録

１ 開 会 平成３０年７月５日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成３０年７月５日 午後２時１０分

３ 教育委員会出席者

教育長 美馬 持仁

委 員 松重 和美

委 員 辻 貴博

委 員 藤本 宗子

委 員 小林 信行

委 員 河口 雅子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 勢井 研

教 育 次 長 青山 佳裕

教 育 次 長 竹内 敏

施 設 整 備 課 長 藤本 泰之

文化の森振興本部企画振興部長 森吉 雅史

教 育 政 策 課 長 臼杵 一浩

教 育 政 策 課 副 課 長 木下 淳子
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［教育長報告］

副教育長 ６月定例県議会における質疑応答の概要について報告する。

［議 事］

教育長 議案第１５号，議案第１６号及び議案第１７号を非公開として差し支えな

いかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし，議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 学校施設のブロック塀等緊急点検について》

教育長 報告を求める。

施設整備課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

藤本委員：通学路のブロック塀について，点検はどうなっているのか。

施設整備課長：通学路についても，市町村教委，学校等に安全確認のお願いを文書通

知している。

藤本委員：ＰＴＡも関心が高い。通学路の点検も学校だけでなく保護者の協力も必要

と考える。また，家庭で子どもへの指導も必要と考える。

教育長：通学路を歩くときの対応など，学校から子どもへ指導している。

辻委員：早急な対応とは，いつぐらいまでにするのか。

施設整備課長：報告資料２ページ目にある，評点40点以下のものや，建築基準法に適
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合していないブロック塀がある学校が17校あり，17校の安全対策から

取りかかる。施設整備課職員が該当校へ現地確認を行っているところ。

安全対策としては，ブロック塀の撤去とフェンスの設置をセットで行

うことにしている。

今後，設計・工事発注となり，資材調達の関係もあるが，今年度末の

完了を目指したい。

辻委員：高槻市のケースのようなブロックの積み増しの箇所はあるのか。

施設整備課長：高校にもあり，市町村から同様の事例の問い合わせがある。

小林委員：誰が点検したのか。誰でもできるのか。積み増しとか判断できるのか。

施設整備課長：資料３ページから「ブロック塀を点検しよう」という一般向け点検用

の資料をご覧ください。誰でも点検ができるよう具体的な図も入って

おり，これをみて学校職員が点検している。まずは，緊急点検と言う

ことで，この点検表を利用してブロック塀の状態を知ってもらい，

危険度の目安となるものである。

積み増しも点検項目にあり，事例も記載されている。

教育長：今回の点検は，医療のトリアージと同じようなもので，プライオリティをつ

けるための目安となるもの，詳細は今後調査をしていくことになる。

河口委員：ブロック塀の安全対策は重要なので，早急に対応していただきたい。

小中学校に対し，安全教育の徹底をお願いしたい。

[非公開］

《議案第１５号 徳島県立図書館協議会委員の任免について》

《議案第１６号 徳島県立博物館協議会・鳥居龍蔵記念博物館協議会委員の任免

について》

《議案第１７号 徳島県立二十一世紀館協議会委員の任免について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時１０分


